

Eingang

Bezirksamt Zuffenhausen

Antrag

Fraktion: B'90 Grün
Datum: 15.06.2021
Betreff: Aufstellung einer Solarbank

Die Grünen-Fraktion beantragt, dass auch der Stadtbezirk Zuffenhausen in das Pilotprojekt Solarbänke aufgenommen wird und wie in Feuerbach (siehe Bilder) eine Photovoltaikbank an einem zentralen Standort installiert wird. Sollte das Pilotprojekt ausgelaufen sein beantragen wir dennoch die Installation einer Solarbank. Ein Verweis auf den Sonnenlehrpfad an der Solarbank soll geprüft werden.

Begründung:

Zuffenhausen hat exponierte Plätze an denen sich junge Menschen treffen und aufhalten, ein geeigneter Platz wäre z.B. der Kelterplatz neben der Stadtbahnhaltestelle, der Hans-Scharoun-Platz oder der Platz vor dem Eis Olivier. Alle drei Plätze sind sonnig und werden auch gerne von Jugendlichen und jungen erwachsenen aufgesucht. Diesen kann durch eine solche Solarbank das Thema der dezentralen Energieversorgung /-Gewinnung sowie das Themengebiet der erneuerbare Energien anschaulich nahe gebracht werden.



Ansprechpartner: Lukas Goy